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市会候補写真 

府会候補写真 

府会候補肩書き 

府会候補名前 

日本共産党     委員会の見解を紹介します 

行政区民報題字 

引
き
続
き
マ
ン
シ
ョ
ン
居
住
者
の
み
な
さ
ん
と

実
現
め
ざ
し
ま
す 

 

日
本
共
産
党
の
政
策 

● 

大
規
模
修
繕
、
駐
輪
・
駐
車
場
の
増
設
、
集
会

所
改
築
、
バ
リ
ア
フ
リ
ー
化
な
ど
へ
の
助
成
制

度
を
新
設
す
る 

 

● 

プ
レ
イ
ロ
ッ
ト
や
集
会
所
な
ど
、
共
有
地
へ
の

固
定
資
産
税
・
都
市
計
画
税
の
減
免
制
度
を
、

百
㎡
以
下
の
も
の
や
、
道
路
、
ご
み
置
き
場
な
ど
に
も
拡
大
す
る 

● 

防
犯
カ
メ
ラ
の
設
置
に
対
す
る
補
助
制
度
を
復
活
す
る 

● 

耐
震
診
断
と
、
補
強
工
事
へ
の
市
の
助
成
を
増
額
す
る 

市会候補肩書き 

市会候補名前 

民間分譲 
マンション 

長年の運動の成果 市民の勝利です 

「〇
八
年
度
か
ら
実
施
」と
、
大
阪
市
が
約
束 

快
適
な
マ
ン
シ
ョ
ン
へ
さ
ら
に
頑
張
り
ま
す 

市民の願いに背を向けてきた自民・公明・民主 

 
日
本
共
産
党
は
、
戸
建
て
同
様
公
費
で
の

取
替
え
を
求
め
る
市
民
の
み
な
さ
ん
の
運
動

と
協
力
し
て
、
六
年
前
か
ら
議
会
で
取
り
上

げ
、
実
現
を
求
め
て
き
ま
し
た
。 

 

そ
の
結
果
、
二
〇
〇
四
年
に
は
水
道
局
に

「
検
討
委
員
会
」
が
設
置
さ
れ
、
水
道
局
の

マ
ニ
フ
ェ
ス
ト
に
も
掲
げ
ら
れ
ま
し
た
。 

 

そ
し
て
昨
年
十
二
月
の
日
本
共
産
党
議
員

の
質
問
に
、
大
阪
市
は
「
放
置
す
る
つ
も
り

は
な
い
」
と
答
弁
。
十
九
年
度
予
算
に
は
、

現
地
実
態
調
査
費
な
ど
が
計
上
さ
れ
ま
し

た
。
今
回
の
議
会
で
は
、
い
よ
い
よ
「
〇
八

年
度
か
ら
」
と
、
時
期
も
ハ
ッ
キ
リ
さ
せ
て

実
施
す
る
こ
と
を
約
束
し
ま
し
た
。 

 

長
年
の
市
民
の
運
動
の
成
果
で
す
。
日
本

共
産
党
は
引
き
続
き
、
全
て
の
マ
ン
シ
ョ
ン

に
公
平
な
扱
い
を
求
め
て
頑
張
り
ま
す
。 

 

 いままで市民の請願にいっかんして背を向けてきた自民、公明、民

主。実現を前に、今度の議会で突然水道メーター問題を取上げ出した

のは、どうしてでしょうか？ 
○賛成   ●棚上げ 

なんでもご相談ください 

請願・陳情名 年月 共産 自民 公明 民主 

大阪市独自の支援策強化を求め

る陳情書 

2001年1月 
○ ● ● ● 

水道行政の改善を求める陳情書 2002年2月 ○ ● ● ● 

分譲マンションの水道メーターの

取替えを大阪市の費用負担で行う

よう求める請願書 

2007年2月 

○ ● ● ● 

各戸計量・各戸収納の 


